

## **GETXO / Los libros solidarios recalan en la plaza de la Estación de Algorta**

GETXO. La plaza de la Estación de Algorta se convierte estos días en espacio para la solidaridad, ya que acoge, desde hoy y hasta el domingo, ambos inclusive, la quinta edición del Mercado del Libro Usado, actividad organizada por el Servicio de Bibliotecas de Getxo, dependiente del aula de cultura de la localidad.

Como viene siendo habitual en este mercado del libro usado, la recaudación que se obtenga con la venta de los miles de ejemplares se destinará a un proyecto de cooperación solidaria. 'En esta ocasión se dirigirá a Haití, a través de la organización Unicef', destacan fuentes del equipo de gobierno de la localidad.

El mercado se desarrollará en horario de mañana y tarde, concretamente entre las 11.00 y las 14.00 horas, y las 17.00 y las 21.00 horas, excepto el domingo, cuando sólo abrirá por la mañana.

Los asistentes a este encuentro literario-solidario podrán adquirir libros de muy diversa temática, la mayoría procedentes de donaciones realizadas por particulares a las bibliotecas de Getxo. Todos los volúmenes se pondrán a la venta a precios populares, 'la mayoría alrededor de un euro', para que todas las personas asistentes puedan colaborar en la iniciativa, que persigue contribuir a apoyar a los damnificados por el terremoto que sufrió hace algunos meses el país.

En esta ocasión, en el Mercado del Libro Usado se pondrán a la venta alrededor de 15.000 volúmenes, donados por particulares a las bibliotecas municipales. Dichas donaciones son revisadas, libro a libro, por los trabajadores de las bibliotecas, para determinar cuáles se pueden documentar en el fondo de las mismas.

### **Gran acogida**

'Muchos de los libros que entregan los particulares y que no pasan a formar parte del fondo municipal de las bibliotecas son, sin embargo, de gran interés. Precisamente por esta razón, las bibliotecas getxotarras han decidido ponerlos a la venta, junto con otros procedentes del expurgo de los cuatro centros municipales', destacan responsables del aula de cultura. De esta manera surgió este mercado, que el año pasado registró una gran acogida por parte del público y en el que se vendieron cerca de 11.000 volúmenes. La recaudación obtenida suele rondar los 10.000 euros.